

Gewinnt den Nachhaltigkeitspreis 2025!

2025 wird der Nachhaltigkeitspreis für Mitarbeitende der Stadt sowie für Stadtberner Schüler*innen vergeben. Es werden Projekte ausgezeichnet, die einen Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung leisten. Neu gibt es drei Kategorien, für die man sich bewerben kann. Zudem können alle Mitarbeiter*innen und Schüler*innen der Stadt Bern per Publikumsvoting mitbestimmen, welches Projekt gewinnt.

Warum ein Nachhaltigkeitspreis?

Die Stadt Bern will einen möglichst grossen Beitrag zur Erreichung der SDG (Sustainable Development Goals, Ziele für nachhaltige Entwicklung) der UNO leisten. Dafür hat der Gemeinderat mit der Rahmenstrategie Nachhaltige Entwicklung (RAN2030) ein gemeinsames Dach beschlossen: www.bern.ch/nachhaltig. Die Rahmenstrategie orientiert sich an den drei Dimensionen der Nachhaltigkeit: ökologische Verantwortung, gesellschaftliche Solidarität und wirtschaftliche Tragfähigkeit.

Wer ist preisverdächtig?

Habt ihr als Team Massnahmen initiiert, welche die Ressourcen schonen und sozialverträglich ausgerichtet sind? Tragt ihr im Rahmen eurer Arbeit zur Umsetzung der Rahmenstrategie Nachhaltige Entwicklung bei? Habt ihr als Klasse ein neues Projekt lanciert und durchgeführt? Sind euch in der Stadtverwaltung oder Schulen nachhaltig wirkende Projekte oder Aktionen aufgefallen, die prämiert werden sollten? Dann bewirbt euch! Der Wettbewerb besteht aus drei Kategorien, zu denen Projekte eingereicht werden können:

- 1) städtische Projekte mit Modellcharakter
- 2) teaminterne Engagements
- 3) nachhaltige Schulprojekte

Wer kann teilnehmen?

Mitmachen können Teams, Abteilungen oder Klassen jeder Grösse der Stadtverwaltung und der Stadtberner Schulen (Zyklus 1 – 3). Eingaben sind bis am **31. Juli 2025** an nachhaltig@bern.ch mit dem Betreff «Nachhaltigkeitspreis» möglich.

Wer kürt die Gewinnerinnen und Gewinner?

Die eingereichten Projekte werden von einer Jury bestehend aus der Steuerungsgruppe der Rahmenstrategie Nachhaltige Entwicklung beurteilt. Mitarbeiter*innen und Schüler*innen der Stadt Bern können per Publikumsvoting mitbestimmen, welches Projekt gewinnt.

Warum lohnt es sich, mitzumachen?

Die Gewinner*innen erhalten einen Preis im Wert von 1'000 Franken (z.B. für einen Teamessen) oder einen Gutschein für einen Klassenausflug. Übrigens, mitmachen lohnt sich für alle: auch Projekte, die nicht auf dem ersten Platz landen, erhalten eine Überraschung.

Was müssen wir machen?

Wir freuen uns auf eure Eingabe für den Nachhaltigkeitspreis. Gerne könnt ihr euch mittels Teilnahmeformular anmelden. Bei **Fragen** zum Wettbewerb meldet euch gerne bei Rahel Loretan: 031 321 40 42 oder rahel.loretan@bern.ch.